

- Réserve aux

Abonnés

Hockey: un changement de direction tout en douceur à Escaudoœuvres

Une page se tourne au hockey scaldobrigien. Ce vendredi à 19 h, le club va connaître son 5e président et 3e trésorier. Michel Grattepanche et Gérard Domise Pagnen ont, en effet, décidé de laisser la place, tout en restant au comité.

Fabrice Bourgis | 02/07/2020 [f Partager](#) [Twitter](#)



Michel Grattepanche et Gérard Domise-Pagnen laissent la place à une jeune équipe qu'ils vont néanmoins accompagner.

Après 13 ans à veiller aux valeurs du club pour l'un et 38 saisons à compter les sous pour l'autre, Michel Grattepanche et Gérard Domise Pagnen ont décidé de rendre leur tablier. Tout sauf une surprise dans la mesure où les deux hommes avaient annoncé la couleur en début de saison. Mais deux retraits parce qu'ils vont rester au comité qui ne devraient pas

mais ceux retirés, parce qu'ils vont rester au comité, qui ne devraient pas laisser insensible l'assistance ce vendredi soir, à l'occasion de l'assemblée générale des Sangliers.

« *Le club a toujours été doté d'un esprit amical et familial, ma mission a donc été de veiller à la pérennité de cette âme, entre les membres et les joueurs.* »

Quatrième président du club, Michel Grattepanche, 58 ans, s'est dès 2007 inscrit dans la lignée de ses prédécesseurs, Serge Guidez (1981-1997), Francis Pagnen (1997-2001) et Christophe Loubert (2001-2007).

« *Le club a toujours été doté d'un esprit amical et familial, ma mission a donc été de veiller à la pérennité de cette âme, entre les membres et les joueurs.* » Un pari plus que réussi puisqu'après une période délicate « *lors de laquelle nous nous sommes retrouvés à 4 ou 5 au comité* », il y a de cela « *4 ou 5 ans* », **du sang neuf a fait son retour depuis**. Au point de voir émerger « *une équipe de jeunes qui a des projets bien déterminés* » et à qui il a donc décidé de confier les rênes du HCE. Avec sérénité.

« Le regret »

S'il a favorisé l'émergence d'une équipe féminine au club, Michel Grattepanche a bien failli être l'homme, aussi, du nouveau terrain synthétique. Un beau projet qui n'a malheureusement pas abouti. En tout cas pour le moment. « *C'est le regret* », admet-il sans détour. Mais le choix de la municipalité s'est porté « *sur le synthétique pour les footballeurs* » constate Gérard Domise Pagnen. **Une décision qui n'enterre pas le projet pour autant. Et encore moins la détermination des deux hommes.**

Le trésorier est trop bien placé pour le savoir, lui qui a fait partie de l'équipe des

fondateurs du club. « *En 2001, assure-t-il, le synthétique sable et le club-house nous ont dotés de structures pour développer un nouveau club !* » Et à ce jour, au regard de l'état dudit terrain, le HCE, de l'avis l'érudit dirigeant, « *risque d'être freiné dans son développement* ». Que la nouvelle équipe dirigeante qui sera élue ce vendredi se rassure donc, ses deux têtes les accompagneront sur tous les fronts, avec fidélité et détermination... et **avec cette « *simplicité* » qui fait la force du club.**